

Nombre: Eduardo Avendaño Moreno

Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Asignatura: Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia

Tema: ¿Qué es la medicina veterinaria? Y ¿Qué es la zootecnia?

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre

Docente: García Sedano Barreda Roberto

Fecha: 25 de septiembre del 2022

Introducción

En este trabajo abarcaremos los temas sobre “¿Qué es la medicina veterinaria?” y ¿Qué es la zootecnia?, así como los diferentes subtemas que son.

- Definición
- Importancia
- Prehistoria.

Así como también, como ha cambiado a lo largo de la historia los diferentes métodos que se tenían antes, comparados como son los que se utilizan en la actualidad.

La medicina veterinaria parte de la rama de la medicina, que se centra en la prevención y el cuidado de los animales, sean silvestres o de granja. Esta rama de la medicina, fue tomando mucha más relevancia a lo largo de los años y así haciéndola unas de las más importantes en la actualidad.

La medicina veterinaria tiene un inicio la prehistoria donde su principal función era curar las enfermedades de los animales domésticos, exóticos y salvajes. La única forma que se podía tener conocimientos de los cuidados veterinarios, era que había hallazgos de esqueletos de animales con alguna irregularidad, en ese entonces, las personas que curaban a los animales, tenían que trabajar con lo que tuvieran a su alrededor y en algunas ocasiones eso lo hacía un poco complicado.

Hoy en día, la Medicina Veterinaria se ha convertido en una profesión muy conocida alrededor del mundo, esto debido a la tendencia y alta necesidad del mundo actual por mantener, rescatar y preservar cientos de especies animales así como de mejorar la calidad de producción agropecuaria. Esto sin mencionar que más de la mitad de la población total posee al menos una mascota, y buscan su cuidado y bienestar físico y de salud. Por lo tanto, se trata de una carrera profesional con una amplia salida laboral y con sueldos bien remunerados. “([QUE ES LA VETERINARIA | Web Oficial EUROINNOVA](#))”.

La importancia de la de la veterinaria es igual de fundamental que la medicina humana, ya que muchas personas no le dan la misma importancia o seriedad a esta rama de la medicina. A día de hoy la veterinaria hay tenido un apoyo considerable de instituciones gubernamentales, pero no a un nivel mayor en cuanto al sector ganadero.

La palabra zootecnia aparece por primera vez en 1843, en lengua francesa, "zootechnie", formada a partir de los radicales griegos "zoon" y "technê", para designar el cuerpo de conocimiento existente relacionado con la creación de animales domésticos. La explotación de los animales domésticos ya existía antes de la creación de la palabra, inicialmente tratada como una forma de crear basada en la domesticación de los primeros animales por parte del hombre primitivo. ([¿QUE ES LA ZOOTEKNIA? - Zootecnista](#)).

De forma más resumida la zootecnia, es producir más en un corto periodo de tiempo. Se utiliza más en animales de granja, ya sean vacas, cerdos, borregos etc., incluso en la fabricación de alimentos para estos mismos.

Su importancia es muy relevante, ya que los profesionales que se dedican a esto, tienen que proporcionar información que ayude a las personas que no tienen mucho conocimiento sobre este tema. Ya que la zootecnia tiene una amplia variedad de conocimientos y no todos tienen la posibilidad de saberlos.

Bibliografía y Web grafía

Antología, UDS, Introducción a la medicina veterinaria. Pag 11.

[¿QUE ES LA ZOOTECNIA? - Zootecnista.](#) sp

[QUE ES LA VETERINARIA | Web Oficial EUROINNOVA.](#) SP